

**REFORMA.COM**

## Ve EPN reacciones positivas a telecom

Por

Érika Hernández.

(12-Mar-2013).- El Presidente Enrique Peña Nieto afirmó que la iniciativa de reforma en telecomunicaciones ha generado reacciones positivas.

Incluso, atribuyó a dicha propuesta la calificación que hoy da Standard and Poor's Ratings Services a México.

"Muy positivas, sólo les refiero que justo a la una de la tarde estaba ocurriendo un mensaje de Standard and Poor's que estaba elevando la calificación de México a estable y positivo lo cual, sin duda, refleja la confianza que está habiendo en México.

"El clima político que se advierte hacia afuera, que se está proyectando, que sin duda hará posible que se emprendan varios cambios y transformaciones", dijo luego de inaugurar el foro "México Actor Responsable", dentro del marco del Plan Nacional de Desarrollo.

Hoy, Standard & Poor' s revisó la perspectiva de las calificaciones soberanas de largo plazo de México de "estable" a "positiva" para una posible alza, dado que ha mejorado el panorama para la aprobación de políticas que fortalezcan el margen de maniobra fiscal y el crecimiento en el mediano plazo.

Al cuestionarle que las cifras sobre violencia no bajan, el Mandatario federal aseguró con su estrategia los resultados se verán en un mediano plazo.

"Es un tema que, insisto, comprometí que tendríamos. Yo creo que de manera sensible (esperaría) mejores resultados en un mediano plazo.

"Todas las acciones están encaminadas para reducir la violencia, creo que darán frutos mayores en un mediano plazo. Yo quisiera que fuera de inmediato, pero todo lo que venimos desplegando en una estrategia para combatir y para prevenir, creo que será en el mediano plazo que esté dando y proyectando los mejores resultados", añadió en entrevista.